

El Aeropuerto de San Luis Potosí suma nuevas rutas aéreas y potencia su crecimiento económico.

- El evento estuvo encabezado por el Lic. Ricardo Gallardo, Gobernador del Estado de San Luis Potosí, junto con el Mtro. Jesús Salvador González, Secretario de Desarrollo Económico del Estado; Ricardo Dueñas, Director General de OMA, y Ángel García, Director Ejecutivo Comercial de TAR.

San Luis Potosí, SLP. 11 de marzo de 2025.- Durante la conferencia de prensa realizada hoy en las instalaciones del Aeropuerto Internacional de San Luis Potosí, OMA informó que el aeropuerto continúa impulsando el crecimiento de la conectividad aérea con el inicio de dos nuevas rutas operadas por TAR Aerolíneas.

Desde el 24 de febrero de 2025, los pasajeros cuentan con una mayor oferta de vuelos para viajar desde San Luis Potosí hacia Monterrey y Puerto Vallarta con mayor frecuencia y comodidad, además de agregar una nueva conexión hacia la Ciudad de Querétaro.

Rutas y frecuencias:

- ✓ **4 vuelos semanales hacia Monterrey** y diario a partir del 17 de marzo
- ✓ **4 vuelos semanales hacia Querétaro** y diario a partir del 17 de marzo
- ✓ reiterando también la oferta de **1 vuelo diario entre San Luis Potosí y Puerto Vallarta.**

Las operaciones se realizan con equipos Embraer 145, con capacidad para 50 pasajeros, brindando una experiencia de viaje cómoda y eficiente. Estas nuevas rutas consolidan el compromiso de OMA y TAR Aerolíneas por ofrecer más opciones de conectividad para viajeros de negocios y turismo.

Desde su llegada a San Luis Potosí en 2016, TAR Aerolíneas ha trabajado en fortalecer la conectividad de la región, siendo la ruta a Puerto Vallarta una de las preferidas por los viajeros. Con esta expansión, la aerolínea reafirma su apuesta por el crecimiento del estado y su posicionamiento como un destino estratégico dentro de su red de vuelos.

“El Aeropuerto de San Luis Potosí resulta vital para el desarrollo económico y turístico de la región. Con estas nuevas rutas, seguimos consolidando nuestra conectividad aérea y brindando más opciones para los pasajeros”, señaló Ricardo Dueñas, Director General de OMA.

Es importante destacar que la economía de San Luis Potosí fue un factor esencial para mantener un buen desempeño en las operaciones del aeropuerto. Durante el año pasado, el tráfico de pasajeros avanzó un 2.5 por ciento, a pesar de los retos que enfrentó la industria durante 2024. Vale la pena destacar que este crecimiento estuvo apuntalado por la expansión del tráfico internacional, el cual aumentó en 12.5 por ciento.

La nueva ruta a Querétaro y una mayor frecuencia de vuelos a Monterrey permitirán fortalecer los lazos de negocios, e impulsar el desarrollo económico de los 3 estados, impulsando la industria automotriz y de manufactura.

Para OMA ha sido prioridad el desarrollo de la conectividad de los aeropuertos, y hoy es una muestra de que estamos haciendo bien nuestro trabajo, siempre coordinados y con el apoyo del Gobierno del Estado de San Luis Potosí.

Con estas aperturas, el aeropuerto incrementa su conectividad sumando en 2025 once destinos directos: siete nacionales y cuatro internacionales, con la meta de seguir aumentando el tránsito de pasajeros en el aeropuerto. El año pasado cerramos con 736 mil pasajeros, con un promedio mensual de 60 mil pasajeros.

“El crecimiento de esta red de rutas en San Luis Potosí es producto de los esfuerzos que se han hecho durante los últimos meses para impulsar una mayor oferta de destinos y el apoyo del Gobierno del Estado de San Luis Potosí ha sido clave para lograrlo,” destacó Ricardo Dueñas.

Durante el evento, el Gobernador del Estado reconoció a OMA por las inversiones en infraestructura y equipamiento de calidad en el aeropuerto, suficientes para atender a más de un millón de pasajeros anuales, lo que se convertirá en la meta de este Gobierno.

Con esta expansión, OMA refuerza su misión de ofrecer infraestructura aeroportuaria de calidad, impulsando la conectividad de San Luis Potosí con otros importantes destinos nacionales. Estas rutas permitirán a los pasajeros acceder a conexiones estratégicas para negocios, turismo y esparcimiento, fortaleciendo el vínculo de San Luis Potosí con otros estados de la República.

Acerca de OMA

Grupo Aeroportuario del Centro Norte, S.A.B. de C.V., mejor conocido como OMA, opera y administra 13 aeropuertos internacionales dentro de nueve estados en la región centro y norte de México, localizados en las ciudades de: Monterrey, el tercer más grande centro metropolitano en México; Acapulco, Mazatlán y Zihuatanejo, importantes destinos turísticos; así como en otros nueve centros regionales y ciudades fronterizas. También administra el Hotel NH Collection dentro de la Terminal 2 del Aeropuerto de la Ciudad de México y el Hotel Hilton Garden Inn en el Aeropuerto de Monterrey. OMA emplea a más de 1,200 personas para ofrecer a pasajeros y clientes, servicios aeroportuarios y comerciales de excelencia en sus instalaciones. OMA está listada en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave OMA y en el NASDAQ Global Select Market bajo la clave OMAB. Desde diciembre de 2022 forma parte de la red VINCI Airports, principal operador privado de aeropuertos en el mundo.